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ATA DE REUNIÃO INTERNA ATENDENDO A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR 

MARCELO MACEDO REFERENTE A MINUTA DO PROJETO DE LEI 
“CRIAÇÃO DA COMENDA MÉRITO ALDRAVISTA” REALIZADA NO DIA 
TREZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM. (13-12-2021) 

Ao décimo terceiro dia do mês de dezembro de dois mil é vinte e um, às quatorze 

horas e vinte e cinco minutos, atendendo à solicitação do vereador Marcelo 

Macedo, realizou-se reunião presencial na Câmara Municipal de Mariana para 

tratar sobre minuta do projeto de lei “Criação da Comenda Mérito Aldravista” 

Estiveram presentes: os vereadores Marcelo Macedo, Manoel Douglas e a 

vereadora Sônia Azzi; os convidados Andreia Umbelino, Secretária Municipal de 

Cultura; Carlene de Almeida, Secretaria Municipal de Educação; Dra. Andreia 
Donadon Leal, Diretora de Projetos Culturais de Aldrava Letras e Artes e Dr. 

José Benedito Donadon Leal, Diretor do ICSA/UFOP, Professor Emérito da 

UFOP. ABERTURA: Em nome de Deus e do povo marianense, havendo número 

regimental Marcelo Macedo declarou abertos os trabalhos dessa reunião. 

Seguidamente cumprimentou a todos e disse que estavam elaborando um 

projeto de lei que cria a Comenda Aldravista, salientando que o mesmo se 

encontra em elaboração. Posteriormente fez a leitura do projeto e disse que 
estão abertos a sugestões. Marcelo Macedo disse que dava a sugestão de no 

artigo terceiro ao invés de uma pessoa, colocarem duas, das áreas artes 

plásticas e literária, recebendo aprovação de todos. Já no artigo quarto 

questionou se gostariam de acrescentar alguma coisa em relação aos membros. 

Andréia Umbelino sugeriu inserir alguém das artes plásticas. Andreia Don:idon 

disse que eles poderiam ser agraciados e que seria algo desconfortável. Disse 
que a academia de artes possui sua comissão. Disse que a Casa da Arte 

aldravista também é membro da academia, mas não é filiada a AMAP. Andréia 
Umbelino questionou a Benedito se haverá alguma candidatura ou se será 

indicação. Andréia disse que possuem muitos candidatos. Marcelo Macedo 
sugeriu a Andreia Umbelino que construíssem esse trabalho juntos em relação 

a AMAP. Já no artigo quinto Marcelo Macedo disse que precisariam da 

divulgação da Secretaria. Andréia Umbelino disse que para eles isso, era 

tranquilo porque podem divulgar em seu portal e que podem imprimir um folder, 
bem como divulgar nos canais oficiais da prefeitura. Marcelo Macedo questionou 
se precisam acrescentar alguma coisa. Com a palavra, Carlene de Almeida disse 

que ficou em dúvida em relação a essa Comissão. Marcelo Macedo disse que é 

a Comissão da Câmara Municipal e que a comissão permanente abrange toda 
essa pasta. Todos concordaram. Marcelo Macedo disse que possuem a 

exposição de motivos e que acha interessante a Andreia Donadon fazer a le:tura. 

Marcelo Macedo questionou se todos concordavam em votar o projeto como 

está. Todos concordaram. Marcelo Macedo disse que verão se encaminham 
para a reunião de sexta-feira, de forma a realizar a leitura e votar na próxima 
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semana. Destacando que no ano que vem farão um evento e comemorarão essa 
data tão importante no mês de outubro. Disse que precisam divulgar e que 

contam com a Andreia Umbelino para poderem fazer um evento junto ao poder 
público e disse que entendem a importância da Secretaria nesse momento. 

Andreia Umbelino disse que Andreia Donadon e José Benedito são parceiros e 

que esse será mais um trabalho sendo este de grande valia. José Umbelino 
agradeceu a acolhida, a proposição da comenda e ao entusiasmo. Andreia 

Donadon agradeceu pela proposição e agradeceu aos vereadores e servidores 

presentes. Posteriormente aproveitou para convidar para uma dissertação de 

mestrado, amanhã de dez às quatorze horas, defendida no CEFET. Disse que 
é muito importante e que o assunto é a efetividade da aldravia no processo de 
educação. Disse que as artes plásticas trabalham com a manifestação livre e 

disse que possuem dissertações de mestrado falando da liberdade de traços, 

trabalhando com esses traços finos, para sensibilidade de artistas que não 
possuem coordenação motora para fazer um traço desenhado, mas sim 

trabalhar com borrões que é um dos princípios do aldravismo. Marcelo Macedo 

disse que com certeza estarão construindo uma história, que fará parte da cidade 
de Mariana. Com a palavra, Sônia Azzii disse que gostaria de parabenizar 
Marcelo Macedo pela propositura e disse que é de grande importância para a 

nossa cidade, fazer conhecida a aldravia em todos os lugares. Com a palavra 
Manoel Douglas parabenizou pela proposição e disse que é importante a 

divulgação dos trabalhos e que podem estar trabalhando nas redes sociais 

fazendo a contribuição como representantes dos Marianenses. Marcelo Macedo 

disse que essa proposição é da Câmara Municipal de Mariana e que esta 
comenda irá ter o reconhecimento de muitos no seguimento da aldravia e artes 

plásticas. Finalizando, Marcelo acedo agradeceu a presença de todos. 

ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada a tratar Marcelo Macedo encerrou 

a reunião às q,uatorze; horas e quarenta e cinco minutos, 
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